

mercredi 17.10.2012



Les athlètes du CAC vont s'envoler pour la «grosse pomme»!

- Le 1er novembre, quatre licenciés du club de course de La Caloterie vont partir à New-York pour courir le célèbre marathon, le 4 novembre.

Ils seront accompagnés de huit autres coureurs venant des clubs de Camiers, Nesles et Outreau. Certains veulent mettre un bon temps et d'autres souhaitent seulement terminer le marathon mais tous désirent passer de bons moments de convivialité, de découverte et d'amitié. Les douze copains seront de retour le 6 novembre.